

Betreff - Antrag

Verbesserung der Beleuchtung auf der Sportanlage am Alten Nordfriedhof

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Die Sportanlagen sind aktuell insgesamt nur begrenzt beleuchtet. Die Benutzung ist dadurch - im Sommer ab den Abendstunden, im Herbst/Winter bereits ab Nachmittag - sehr stark eingegrenzt.

Das betrifft vor allem den Bereich der Tischtennisplatten, bei denen aktuell nur eine Platte beleuchtet wird. In diesem Jahr wurde zudem die Beleuchtung ausgetauscht; das Licht scheint schwächer zu leuchten als zuvor, so dass auch das Spielen an der beleuchteten Platte mittlerweile schwieriger ist. Es wäre toll, wenn der Platz um die Tischtennisplatten wieder besser ausgeleuchtet werden könnte. Entweder mit einer oder mehrerer zusätzlichen Laterne(n) und/oder zumindest wieder einer stärkeren Beleuchtung bei der einen Platte.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt